

## Luc Gaugler, viole de gambe

Luc Gaugler commence ses études musicales à l'école nationale de musique d'Aix en Provence en 1986 où il entreprend l'étude de la viole de gambe dans la classe de Sylvie Moquet. Il entre ensuite au département de musique ancienne du Conservatoire national supérieur de musique de Lyon pour y suivre les cours de viole dans la classe de Marianne Müller puis poursuit ses études auprès de Wieland Kuijken au Koninklijk conservatorium Brussel. Titulaire du D.E de musique ancienne, il enseigne actuellement la viole de gambe et la musique d'ensemble au Conservatoire Régional de Montpellier.

Il a enregistré et se produit régulièrement en tant que soliste ou continuiste avec différents ensembles spécialisés dans la musique renaissance et baroque tels que le concert de l'Hostel Dieu, la Stravaganza, la Symphonie du Marais, le Concert spirituel, Douce mémoire, les Jardins de courtoisie et se consacre à l'ensemble la Serenissima.